

## Kapolres Morowali Siap Implementasikan Arahan Presiden untuk Tingkatkan Profesionalisme Kepolisian

Patar Jup Jun - [MOROWALI.NETWORKS.CO.ID](http://MOROWALI.NETWORKS.CO.ID)

Dec 12, 2024 - 12:46



*Presiden Prabowo Subianto bersama Kapolri dan Panglima TNI*

Semarang, Indonesiasatu.id- Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Morowali AKBP Suprianto S.I.K., M.H., menyatakan kesiapannya untuk mengimplementasikan

arahan Presiden yang disampaikan dalam Apel Kasatwil Polri 2024 di Semarang. Hal ini diungkapkan oleh Kapolres Morowali saat dikonfirmasi pada Kamis (12/12/2024) Siang.

"Kami di Polres Morowali siap melaksanakan seluruh arahan Presiden yang disampaikan dalam Apel Kasatwil dengan tema 'Polri yang Presisi dalam Mendukung Agenda Nasional Tahun 2024 Guna Mewujudkan Keamanan Dalam Negeri'," ungkap AKBP Suprianto.



Beberapa poin krusial dari arahan Presiden yang akan menjadi fokus implementasi Polres Morowali antara lain penguatan peran kepolisian dalam penegakan hukum dan pengamanan sumber daya nasional. "Kami memahami bahwa kepolisian memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga keamanan melalui penegakan hukum," Ungkap Kapolres.

Kapolres Morowali akan menindaklanjuti arahan presiden dengan beberapa langkah konkret, termasuk penguatan peran Bhabinkamtibmas dalam pemberdayaan masyarakat, peningkatan profesionalisme anggota, dan optimalisasi pengamanan aset-aset strategis di wilayah hukum Polres Morowali.

"Kami juga akan meningkatkan sinergi dengan TNI dan instansi terkait dalam menangani berbagai isu strategis seperti penyeludupan, illegal mining, dan penyalahgunaan BBM Subsidi serta pupuk yang merugikan negara," jelas AKBP Suprianto.

Lebih lanjut, Kapolres Morowali berkomitmen untuk mendukung terciptanya iklim investasi yang kondusif melalui pengamanan yang optimal. "Keamanan adalah faktor fundamental dalam mendukung iklim bisnis dan investasi. Kami akan berusaha Optimal memastikan situasi di wilayah hukum Polres Morowali tetap kondusif untuk mendukung pertumbuhan ekonomi," tegas AKBP Suprianto.

Dalam implementasinya, Polres Morowali akan mengedepankan prinsip profesionalisme dan patriotisme sesuai arahan Presiden. "Kami akan mengurangi kegiatan seremonial dan lebih fokus pada tugas-tugas substantif kepolisian. Prinsip 'membantu masyarakat dan tidak mempersulit' akan menjadi panduan kami dalam bertugas," Ujar AKBP Suprianto.

"Komitmen Kapolres Morowali ini merupakan bentuk dukungan terhadap upaya nasional dalam mewujudkan Indonesia yang lebih maju, dengan kepolisian yang profesional dan berorientasi pada kepentingan Masyarakat Menuju Indonesia Emas Tahun 2045," Pungkas Kapolres.